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Aos dezoito (18) dias do mês de abril, de 2023, árs l9h00min foi realizada a sessão

ordiniiria no Pleruirio da Câmara Municipal De Simão Dias, sendo lavrada a ata na

mesma data, constando as presenças dos Excelentíssimos Senhores vereadores e

vereadoras, Rogério Almeida Nunes - Presidente, Odilon Bispo Alves vice - Presidente,

Roberval Santana Santos l'- Secretario, Eduardo Ribeiro de Santana 2'- Secretrlrio,

Alaizi Cardoso Viana, Geraldo Macêdo Oliveira, Irailde de Oliveira Souza, Jorgeval

Silva Santana Jose de Sorrza Silva Filho, e Nelson Mateus dos Santos Filho. O

Presidente informou que encontra-se na secretaria desta casa, atestâdo medico de 3 dias,

do vereador Abraão da Conceição, a partir da data de 18 de abril do ano em curso.

Havendo número Legal, o Presidente invocou a proteção de Deus e declarou aberta a

presente sessão. Lida fora aprovada a ata anterior. Em seguida convidou o Ilmo. Sr.

Fábio Rabelo de Menezes superintendente do hospital Pedro Valadares, paÍa compor o

pleniíLrio. Logo após o Presidente pÍrssou pÍrÍa o pequeno expediente, onde usou da

palavra o vereador Geraldo Macedo Oliveira,que cumprimentou a todos e deixa

registrado sua visita ao Conjunto Centenário, Povoado Pau de leite, Povoado Campo

Limpo, e Povoado Deseúo, agradece o acolhimento da população, e finalizou

agradecendo ao prefeito Cristiano Viana e ao seu vice, pela assimilação do

requerimento sobre a carteira de identificação de pessoas com fibromialgia, e deixa

claro o seu vinculo com a situação. Em seguida o vereador Roberval Santana Santos

Saúda todos, e em especial ao superintendente Fábio Rabelo de Menezes, dando as

boas-vindas e o agtadecendo na acolhida pela solicitação do mesmo, e de seus pares.

Não havendo mais orador, o Presidente passou paÍa o expediente, onde foram lidas as

matérias existentes na pauta. Foram apresentado os pareceres e relatórios favoráveis

pelas comissões de Constituição, Justiça, Legislação e Redação Final, e a Comissão de

Finanças, Orçamento e Fiscalização, que opinam pela tramitação, constitucional, para a

aprovação do Projeto de Projeto de Lei no 1012023, de 12 de abril, de 2023, de ongem

do executivo municipal, que dispõe sobre concessão de diri.rias de viagem para Agentes

Políticos do Poder Executivo, Servidores Públicos Municipais da Administração

Pública Direta e Indireta, e os membros de Conselhos Municipais e, dá outras

providências. Requerimento n' 1112023 a ser encaminhado ao Excelentíssimo Seúor

Rogério Almeida Nunes, Presidente da Câmara Municipal, solicitando que envie

convite ao Ilmo Sr. Vandesson Carvalho, Coordenador do Programa Água Doce - PAD
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em Sergipe, com a finalidade de explanar acerca dos projetos e beneficios do referido

Programa para as comunidades do Estado. Requerimento no 13/2023, de autoria do

vereador Geraldo Macêdo Oliveira, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Seúor,

Rogerio Almeida Nunes Presidente da Câmara Municipal, solicitando ao Covemador do

Estado de Sergipe, informações acerca do calçamento da comunidade Quilombola Sítio

AIto, pois a metragem não está de acordo com o que fora executado. Requerimento no-

1412023, de autoria do vereador Roberval Santana Santos, a ser encaminhada ao

Excelentíssimo Seúor, Rogério Almeida Nunes Presidente da Câmara Municipal,

solicitando Projeto de Resolução que cria o Serviço de Intérprete de Libras em todas as

transmissões das Sessões e eventos oficiais da Câmara Municipal de Simâo Dias,

assegurando e promovendo a acessibilidade e inclusão da pessoa com deficiência

auditiva. Requerimento n' 1512023, de autoria da vereadora Alaizi Cardoso Viana, a ser

encaminhada ao Excelentíssimo Senhor, Rogério Almeida Nunes Presidente da Câmara

Municipal, solicitando informações do Ilmo. Sr. Jose Renaldo Prata Sobrinho, Secretário

de Saúde, sobre a emenda parlamentaÍ do Exm' Sr. Rodrigo Santana Valadares, então

Deputado Estadual. lndicação n"-12512023, de autoria do vereador Odilon Bispo Alves

a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor Cristiano Viana Meneses, Prefeito

Municipal, solicitando a implantação do Banco de Sangue, neste município. Indicação

n"- 14412023, de autoria do vereador Rogério Almeida Nunes, a ser encamiúada e ao

Excelentíssimo Senhor Cristiano Viana Menezes Prefeito Municipal, Solicitando a

reforma da Escola Municipal Pedro Freire de Carvalho, localizada no Povoado

Apertado de Pedras. Indicação n'- 14512023, de autoria do vereador Jorgeval Silva

Santana, a ser encaminhada e ao Excelentissimo Senhor Crisüano Viana Menezes

Prefeito Municipal, requisitando o calçamento a paralelepípedo do Povoado

Bonsucesso, com início defronte a residência de Jorge de Tecira, seguindo pela Rua B e

Rua C. Indicação n" 14612023, de autoria do vereador Jorgeval Silva Santana, a ser

encamiúada e ao Excelentissimo Seúor Cristiano Viana Menezes Prefeito Municipal,

a ser encaminhada e ao Excelentíssimo Seúor Cristiano Viana Menezes Prefeito

Municipal, requisitando a complementação do calçamento a paralelepípedo da estrada

da Colôni4 até o Residencial Ednaldo Vila Nova (Conjunto da SASAC) Indicação n'

147 /2023, de autoria dos vereadores Geraldo Macedo Oliveira e Jose de Souza Silva

Filho, e ao llm". Sr. Ednei Sor'"a 1irnu Secretrírio de Infiaestrutura e Urbanismo,
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solicitando a implantação de redutores de velocidade com a deüda sinalização nas

imediações do Bar lu parada, e do Conjunto do Povoado Deserto, zona rural deste

município. Indicação n'- 148/2023, de aúoria do vereador Geraldo Macedo Oliveira, a

ser encamiúada e ao Excelentíssimo Senhor Cristiano Viana Menezes Prefeito

Municipal, requerendo a construção de uma Praça em frente à Capela de Bom Jesus da

Lapa, localizado no Assentamento 08 de outubro. tndicação n'- 15012023, de autoria da

vereadora Alaizi Cardoso Viana, a ser encamiúada e ao Excelentíssimo Seúor

Cristiano Viana Menezes Prefeito Municipal, requerendo que oferte salas

multifuncionais aos alunos PortadoÍes de Necessidades Especiais da Rede Municipal de

Educação. Indicação n'- l5l/2023, de autoria da vereadora Alaizi Cardoso Viana, a ser

encamiúada e ao Exceleníssimo Senhor Fábio Cruz Mitidieri, Govemador do Estado,

e ao Exmo Sr- Cristiano Viana Menezes Prefeito Municipal, solicitando a criação e

implementação do Programa de Valorização e Geração de Emprego e Renda para a

população de Simão Dias/SE. Indicação n"- 15212023, de autoria do vereador Robewal

Santana Santos, a ser encamiúado ao Exmo- Seúor Cristiano Viana Menezes Prefeito

Municipal, Solicitando a instalação de Sistema de Segurança, com Câmeras de

monitoramento nas Unidades de ensino mtrnicipal, e que interceda junto a Policia

Militar para que em conjunto com a Guarda Municipal realizem ações preventivas no

tocante a rondas escolares nas unidades de ensino municipal e estadual em horários de

entrada e saída dos alunos. Indicação n"- 15312023, de autoria do vereador Roberval

Santana Santos, a ser encaminhado ao Exmo- Seúor Cristiano Viana Menezes Prefeito

Municipal, Solicitando serviço de manutenção e limpeza, terraplanagem, instalação de

tÍaves e tela de proteção, para ativação do campo de futebol no Povoado Coração de

Maria, zona rural deste municipio. Indicação n"- 15412023, de autoria da vereadora

Irailde de Oliveira Souza, a ser encaminhada e ao Excelentissimo Seúor Luiz Augusto

Ribeiro Filho, (Gustiúo Ribeiro) deputado Federal por Serg,p", solicitando desta

emenda parlamentar para a construçâo de uma sede para o Centro de Atenção

psicossocial - CAPS Dona Zefiúa, neste município. Não havendo mais orador o

Presidente em atendimento ao Requerimento n'- 0512023, de autoria dos vereadores,

Odilon Bispo Alves, Roberval Santana Santos e Eduardo Ribeiro de Santana, Convida o

Ilm". Sr. Fábio Rabelo de Menezes, superintendente do hospital Pedro Valadares, para

explanar acerca dos trabalhos desenvolvidos na referida instituição. Então o
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superintendente agradeceu o convite e de pronto declarou o desafio e satisfação em gerir

o referido estabelecimento, e deixa claro que o ex-govemador Belivaldo Chagas teve

como principal feito à transição de UPA para hospital, sendo uma referência de

atendimento não só para o município, mas tambem para as cidades circunviziúas. E

segue dizendo que o principal objetivo da direção do hospital é o atendimento

humanizado, tendo atualmente plantão com três médicos para melhor atender a

população como também exames laboratoriais, raios-X, e ECG. E segue enaltecendo

toda a equipe, de faxineiros, coordenadores, técnicos, enfermeiros e médicos, que em

unissono defendem a vida e a dignidade da população Simãodiense. Inlormou também

que o intemamento atualÍnente é por tempo indeterminado diferentemente da antiga

UPA. Cita que a demanda muitas vezes gera morosidade e que os atendimentos

preferenciais e urgências, sâo protocolares, muita das vezes gerando descontentamento

por parte de alguns usuários. E conclui dizendo que as criticas como âs sugestões são

bem-vindas. Em seguida fala sobre o espectro autista e enaltece a figura do Ilmo. Sr.

Raimundo dos Santos Oliveira como sendo um baluarte na compreensão e engajamento

do tema em nosso município, tendo lugar de fala, pois suas duas filhas são do espectro.

E frnalizz criticando a secretaria de saúde por não convidar a instituição Hospital Pedro

Valadares, para participar da conferência Municipal de Saúde. O presidente entiio

franqueou a palawa para que os vereadores fizessem suas indagações. Encenam

congratulando-se com o superintendente pela excelente administração do hospital Pedro

Valadares, e receberam de volta as explicações e agtadecimentos do superintendente

que finaliza evidenciando o contentamento em ter participado do plenário. Durante o

seguimento da sessão o Ilm'. Sr. Fábio Rabelo pediu ao 1o secretário da mesa diretora,

para informar que o llm'. Sr. Renaldo Prata Secretirio de Saúde, lhe enviou uma

mensagem pedindo desculpas e fazendo o convite aos dirigentes do hospital para se

fazer presente na conferência municipal de Saúde que acontecerá no dia dezenove (19)

do mês em curso. Na sequência o Presidente passou para o grande expediente, onde

usou da Tribuna o vereador Jorgeval Silva Santana que cumprimenta a todos e inicia

sua narrativa tÍansmitindo um áudio de um jovem estudante de nome Rafael que solicita

a efetivação da remuneração de Estagirírios PCD. E ainda aproveita o ensejo para

novamente cobrar ao executivo a efetivação da bolsa família municipal. O presidente

entâo solicita um aparte, onde faz referência a uma entrevista do ex-prefeito Marival
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Santana acerca das contas a serem votadas nestâ casa e relembra então que no dia vinte

(20) de Janeiro, foi notificado pelo tribunal de contas para que fosse colocado em

votação, porem informa que se trata de um processo de quase 900 laudas o que requer

uma demanda de tempo considerável para que o assessor juridico desta Casa possa

então analisar. Retomando a fala o vereador Jorgeval Silva Santana afirma que tendo o

Tribunal de Contas concluído seu trabalho, tem plena confiança que esta Casa colocará

em votação o mais breve possível. E continua a sua explanação enaltecendo a gestão do

hospital Pedro Valadares e a exímia contribuição do ex-govemador Belivaldo Chagas

pâra o sucesso da mesma. Expõe que sua filha Luana Santana nasceu na então Casa de

Saúde Pedro Valadares, sendo assim uma Simãodiense nata. A vereadora Alaizi pediu

aparte e soma-se a solicitação do estudante Rafael, concluindo que sendo uma lei, a

contratação de Estagiários deva ser efetuada. Não havendo mais orador inscrito para o

mesmo, o Presidente passou para a ordem do dia, onde o mesmo submeteu e lu

discussão e votação o do Projeto de Projeto de Lei n' 1012023, de 12 de abril, de 2023,

de origem do executivo municipal, que dis@ sobre concessão de diárias de viagem

Agentes Politicos do Poder Executivo, Servidores Públicos Municipais da

Administração Pública Direta e Indireta, e os membros de Conselhos Municipais e, dri

outras providências, não houve discussão e, em votação foi aprovado por unanimidade

dos vereadores pÍesentes. Foram submetidos em uma única discussão e votação os

Requerimentos de números 11, 13, 14 e 1512023, de autoria dos vereadores acima

mencionados, houve discussão e, em votação foram aprovados por unanimidade dos

vereadores presentes. Foram submetidas em uma única discussão e votação as

Indicações de números 125,144, 145, 147, 148, 15l, 152, e 154 12023, de autoria dos

vereadores acima mencionados, houve discussão e, em votação foram aprovadas por

unanimidade dos vereadores pÍesentes. Não havendo mais nada a trataÍ, o Presidente

declarou encerrada a pÍesente sessão. Sala das Sessões da Câmara Municipal de Simão -

Dias, em l8 de abril de 2023.
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2 - Odilon Bispo Alves vice-presidente

3 - Roberval Santana Santos

Alaizi Cardoso Viana

I 
o Secreário
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5- Geraldo Macêdo Oliveira

6- Irailde de Oliveira Souza

Silva Santana

dÂ §^
8- Jose de

Jose de Souza Si Filho

- Nelson Mateus dos Santos FilhoI
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